
Herr Prager stellt Fragen im Zusammenhang mit der Schaffung bzw. Nutzung von Flächen 
für Eisstockschießen im Rahmen schulischer Ganztagsangebote. 
 
Der Vorsitzende bittet die Verwaltung in Zusammenarbeit mit dem KSV, ein Gespräch mit 
dem PSV Neumünster über die Nutzung der auf dessen Vereinsgelände zur Verfügung ste-
henden Stockanlage zu führen. Dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss ist in der 1. Sitzung 
im Jahr 2020 eine kurze Rückmeldung über das Ergebnis des Gespräches zu geben. 
 


